
枚 方 市 Ｐ Ｔ Ａ 協 議 会 

  ４ 月分     （ 中 学 校 部 会 ） 
□ 活動報告並びに予定        （提出期限：実行委員会の開催１日前） 

開催日・・・２００２年４月１７日     時間・・・１９：００～２１：００ 

場所・・・・枚方市教育委員会館４Ｆ 

参加人数・・１５（／１９）人 

議題・・・・◎２００２年度活動計画 ◎単Ｐへのアンケートについて ◎その他 

＜協議内容＞ 

◇ ２００２年度の活動計画については、昨年度に引き続き８項目全般 

１ 非行防止、防犯（生徒を巻込む事件）への対応について 

２ 学校施設（ﾄｲﾚ他）・設備（ﾊﾟｿｺﾝ等の導入等）の状況について 

３ 少子化問題、家庭での教育について 

４ 不登校、いじめについて 

５ 完全週休２日・教育改革への対応について 

６ 教員削減等に伴うクラブ活動顧問について 

７ ＰＴＡ活動への教員の参加（教員の資質問題）について 

８ 地域との関わり合いについて 

について意見交換や情報交換、市教育委員会への質問や要望などをまとめていくこと

などを確認した。 

  その中で、下記について市教育委員会に質問することを決めた。 

（１）スクールカウンセラーの活用について学校別の 

・設置状況、カウンセリングの頻度，対象 

（２）IT関連インフラの整備状況 

・パソコンの利用台数（台数/生徒数） 

        ・学校内ネットワークの敷設状況 

        ・各校のホームページ有無 

        ・指導教官のレベル，人数 

◇ 単 P へのアンケートに絡み、各学校の PTA 規約では「慶弔について・役員の選出につい

て」どのような形になっているのかを知りたい。という意見があったため、次回の部会

で各校の規約の一部（慶弔・役員選出部分）を持ち寄ることを決めた。 

◇ また、上記アンケート・活動計画に絡み、各校でのクラブ活動の実態（クラブの数・各

クラブの部員数・各クラブの顧問数）を報告しあうことを決定。次回の部会で報告しあ

うことになった。 

 

□ 実行委員会で話し合う事 

●小学校のブロック分けと中学校のブロック分けが適切でない。（西牧野小など）

また、校区割りの適正化は今後どういう内容・予定で進むのか。 

●スクールカウンセラーの学校別の、設置状況・利用頻度・対象者。 

●学校別の、パソコン設置台数（台数／生徒数）・学校内ネットワークの設置状況 

・ホームページの有無・パソコン指導教師の人数やレベル。 

 


